



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Estudiantes de Bibliotecología

con posibilidades de estudio en Noruega, Estonia e Italia

30 ENE 2012 Vida UCR



Luis Mario Segura explicó las ventajas y facilidades que brinda el programa de Máster en Digital Library Learning a sus estudiantes (foto Laura Rodríguez).

Los estudiantes de Bibliotecología y Ciencias de la Información tuvieron la posibilidad de conocer opciones para su futuro académico durante la charla *El Máster Digital en Library Learning: una oportunidad de alta formación para profesionales costarricenses*, a cargo del Lic. Luis Mario Segura Hechavarria, doctorando en la Universidad de Parma, Italia.

Con el objetivo de acercar a los alumnos a nuevos horizontes curriculares, el programa del Máster en Digital Library Learning ofreció información sobre el plan de estudios, el financiamiento, los requisitos y las experiencias culturales que implica este posgrado.

También, esta charla sirvió para incentivar a estudiantes costarricenses a participar del Máster, ya que durante las cinco promociones que se han convocado, no se han recibido solicitudes de Costa Rica. **Para ingresar este año, la convocatoria cierra el miércoles 1 de febrero.**

Según el Lic. Segura, ciudadano cubano, quien fue becado del Máster, **las posibilidades que se abren en el ámbito laboral, luego de esta experiencia son muchas** ya que se recibe formación por parte de expertos profesionales de todo el mundo, al igual que se comparte con personas de muchas nacionalidades. Segura aseveró que es muy importante que los profesionales latinoamericanos participen.



Estudiantes de la Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información escucharon atentos sobre las posibilidades que ofrece este posgrado internacional (foto Laura Rodríguez).

Este programa de posgrado tiene una duración de cuatro semestres que se realizan en tres universidades de Europa. El primer semestre se cursa en la Universidad de Ciencias Aplicadas de Oslo y Akershus (www.hioa.no) en Noruega. Aquí se llevan los cursos de métodos y teoría de la investigación, manejo de documentos digitales, un seminario de verano y cursos extracurriculares.

La Universidad de [Tallin](#) en Estonia recibe a los estudiantes para su segundo semestre con clases de gestión de recursos humanos, gestión de información y conocimiento e idiomas. Para el tercer semestre, los alumnos viajan a Italia a la [Universidad](#) de Parma y allí cursan acceso a bibliotecas digitales, usos de las bibliotecas digitales y realizan algunas pasantías.

Para finalizar, durante el cuarto semestre se desarrolla la tesis de graduación en alguna de las tres universidades anteriores.

Los requisitos para ingresar al Máster en Digital Library Learning son poseer un título en Bibliotecología, Ciencias de la Información o carrera afín, conocimientos comprobados del idioma inglés, conocimientos informáticos medios y experiencia en el área de bibliotecas.

Con este tipo de charlas, la Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información pretende acercar a sus estudiantes y egresados a distintas oportunidades para su crecimiento profesional.



Andrea Marín Castro

Periodista Oficina de Divulgación e Información

andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: escuela de bibliotecología y ciencias de la información, lic. luis mario segura hechavarria, universidad de parma, universidad de tallin, universidad de ciencias aplicadas de oslo y akershus.